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阪神電鉄高架化に伴う減災対策について 

 
５月２０日付神戸新聞紙上に「県、阪神電鉄など 高架化事業の起工式を中止」とありました。 
インフルエンザ対策の一つと理解しますが、この高架化事業がここまで進捗していることがはじめ

て知りました。 
この地区は洪水時には最重要の箇所でありますので、この事業に合わせて武庫川橋梁等の改修によ

る減災対策が実施されるべきと思いますが、河川管理者としてこの事業にどう取り組まれるのかお伺

いしたい。 
県民感情から見ると、高架化事業で折角仮線を敷設して工事を進めるなら、橋梁架け替えも同時に

進めるのが費用も時間も効率化できるのではないでしょうか。 
以上 
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